



## Hauptmitglied im Gründungsausschuss



### Andrea Kiefer

(Deutscher Berufsverband für Pflegeberufe e.V. | DBfK Südwest)

Gesundheits- und Krankenpflegerin

Derzeit tätig als

- stellvertretende Leitung an der Akademie für Gesundheitsberufe am Klinikum Stuttgart, Schwerpunkt Intensiv- und Anästhesiepflege
- Praxisanleitung der Lehrgangsteilnehmenden auf der anästhesiologisch-operativen Intensivstation

### Wichtige berufliche Stationen:

- berufspädagogisches Fachseminar
- Fortbildung zur Qualitätsbeauftragten
- Weiterbildungen in den Bereichen Intensivpflege und Anästhesie, Leitung mittleres Management etc.
- Ausbildung als Gesundheits- und Krankenpflegerin

Während all der Zeit habe ich verantwortliche Aufgaben (Organisation, Administration etc.) immer mit der direkten Pflege kombiniert.

Ich blicke zurück auf jahrelanges berufspolitisches Engagement als Vorsitzende im DBfH Südwest sowie im Landespflegerat als Vorsitzende – bis Ende 2021.

### Warum engagiere ich mich im Gründungsausschuss?

Ich habe mich jahrelang für die Selbstverwaltung der Pflege engagiert und blicke dabei auf Kenntnisse und Erfahrungen bei der Errichtung einer Pflegekammer in Rheinland Pfalz zurück. Ich verfüge über Kenntnisse in Organisationsstrukturen, Satzungen und Ordnungen, die ich gerne auch beim Aufbau der Landespflegekammer Baden-Württemberg einbringe.

Mit ist besonders wichtig, dass die pflegerischen Versorgung der Bürger:innen in Baden-Württemberg und Stärkung der Profession der Pflege in allen Settings vorangetrieben wird. Dafür setze ich mich ein.

